

KUSUNONIWA KUSUNONIWA KUSUNONIWA KUSUNONIWA KUSUNONIWA

# 樟の庭

第 236 号

令和 2 年 (2020 年) 3 月 24 日

大阪市立新北野中学校

KUSUNONIWA KUSUNONIWA KUSUNONIWA KUSUNONIWA KUSUNONIWA

## ～第 73 回卒業証書授与式～

新型コロナウイルスの全国的感染の影響で学校休業を余儀なくされ、3週間ぶりの登校となりました。その間、各家庭での基本的生活習慣はしっかりと守れたでしょうか。きっと有意義な3週間を過ごしたことだと思います。

さる、3月13日（金）。本校第73回卒業証書授与式が挙行されました。大阪市の指示により規模を縮小しての実施となりました。予行はもちろんほとんど練習なしに3年生は式に臨みましたが、一人ひとり大きな声で返事をし、立派に卒業証書を受け取り、巣立っていきました。この1年間、最上級生として、学校をけん引してくれた3年生。これから、それぞれの道での活躍と幸せを祈っています。



「合唱」思いを込めて…



「卒業証書」さまざまな表情が…



「ありがとう」を言葉に…

それでも春はやって来る



9年前の東日本大震災、一昨年の大阪北部大地震、大型台風の襲来、そして今回の新型コロナウイルスの全国的、世界的感染拡大と、今まであり得ないと思っていたことがあり得る世の中であると、肝に銘じてください。今後も自然災害だけでなく、危機的な状況に遭遇することもあるでしょう。そんな時こそ、パニックに陥らず、冷静に判断し行動できる人になってください。皆さんの知恵と知識と賢い行動で必ず減災することが出来ます。今までに新型コロナウイルスの影響を受け、社会の機能の一部が止まったままになっています。

しかし、季節は巡り必ず春はやってきます。4月から新しい学年がスタートします。そして、1年後、2年後にそれぞれ「進路選択」、「受験」という道が待っています。今、こんな状況だからこそ、自分をしっかりと見つめなおし、4月からの学校生活にその思いを活かしてほしいと思います。桜舞う4月、また皆さんと会えるのを楽しみにしています。（校長 太田忠男）